第15号

社会福祉法人 大阪福祉事業財団 高鷲学園 072 - 953 - 3881 FAX 072 - 953 - 3882 瀬川 佳成 Eメールアドレス takawashi@miracle.ocn.ne.jp <発行責任者> 園長 大阪府羽曳野市南恵我之荘2丁目6番20号

て 思 員 精 て と いつい間をいて元く人児ど す。 杯そてん 成そ生の生な、 い長のき子ま を一てなれか 人いり育け びひまに つが 合っ غ す。 · 子 ど てえ、の IJ の を私も施な て 養大た時設い 育切ち代に存

しに職を来在

て

お 、

ま多

すい

子どもが大切にされる年に

園 て長 お め 瀬 で 川 とうご 佳

とが すげあかこさりい い昨い新 がとうござい 高鷺が ます。 でき ゃ ま いかに新たななるで、子どもな ました。 やご支援 年を迎えたちは元 袁 の た ただき、 え元 め 気 お に か る 温

や窓によく 気によく であめ しみまい子関流や怒気 15 もさ) 人 た ち て、 暴 す 係 子てれ遊く校 \ ち \ らくるぶ泣生小が学 カイが にラ取 走イリがれ子子く等学暮園 子 17 生 ら に つ ラ辛いる てがくま子小宿ら人46しは

日た I々苦労する ともも IJ 同添るてりがい事いに ん成もま取がの ば長多 つをい 立まえ後の て 信いじ で養 す い育て積い何設 きてが

りれをと る などによっ 子 ども あ が後 り方 が を 見 つり 増 て 見えてつと施直る施つ言設

やをにここさ規でワ っ増伴ととな模す! ド の護 的 で な養護 す。 そ の 度設推 の + |

を

が

Ы

ば

IJ

たいです。

. は「家_年 施設養 で ある

がで職それする小小 り。 もれずる小小 たたっ。

もクラブも全部がんばりたい。 日早起 : 3 に になる きし のが楽しみ。 小 5 中 2

中

年低

学年を引っ

張

れる立派な

6

4

女子)

生

に

なり

たい

で

ていく。 毎日早記 分に て 職 がんばる。 先 きびしく自立を目指す。 の職 て高校にがんばつ で (高 3 早く仕事に 高 2 女子)

れ就

年 (\mathcal{I}) 抱

もっと高 竹 馬 の

か あ が IJ が んばる! 女子)

さ

れるようになりたいです。 嫌 を なくしてなんでも 小 5

た好

ㅎ

ベ



今回は、



お世話になっている 方々の声

います。 子どもたちの成長を支えてくれて 子どもたちの日々の生活に関わり、 ランティアや地域の多くの方々が 一鷲学園では年間を通して、 ボ



ら5名の方を紹 介したいと思います。 る方々の中か

もみのきさん

しているのは、高鷲学園の近くに も製作しています。 わって、春の入園・ 住む女性6人です。 からこの名を付けました。今活動 スプレゼントを届けたい」の思い 子どもたちに手作りのクリスマ 手作りにこだ 入学用の袋類

> ずっと続けて来れた事、 るとほんとに不思議です。 バーの入れ替わりはありましたが らです。それから40年近く、メン て家に遊びに来るようになってか 園で学園の子どもたちと友達になっ 活動のきっかけはわが子が幼稚 今振り返

みんな忙しい仕事の合間に時間を ち帰って仕上げ、 布を買いに出かけみんなで集まっ せなひと時です。 ちにとって、この上なく楽しく幸 しながら仕上げていくのは、 可愛らしい布製品をあれこれ工夫 やりくりして活動していますが、 てあれこれ相談し、各自仕事を持 プレゼントの季節が近づくと、 学園に届けます。 私た

ζ l١ を与えられていることに感謝し と思っています。 これからも、このような活動の できるだけ長く続けていきた

もみのきグルー プ代表 松本 恭子)



学習支援員さん

どう教えるのかを教えてもらい 教員のいとこにひきざんや文字を える経験は全くないので、 と思います。 の関連から支援員の話が来たのだ す。今も付き合いが続いているそ 学生を担任してから始まっていま 園との関わりは39年前に学園の中 学習支援員としての私の高鷲学 しかし、小学生を教 小学校 . ま

なく人間同士として向き合えるの ぶつけてきます。 先生と生徒では で?」とばかりの「素」の態度を でも、子どもたちは理屈は構わ 学校で勉強終わったのになん

> います。 るのです。 れば、という思いからそうしてい 過去の自分を見つめ直すようにな 色紙や絵の作品を残すようにして の進み具合や子どもの様子の記録・ れるようになりました。 私は学習 支援学習の有り様の報告を求めら そのうちに学園の指導員の先生に ること」には自信はありませんが、 れているんだと次第に分かりまし 私は今も「べんきょうを教え 信頼できる大人なのかを見 いつの日か子どもたちが (安達 志朗)



とを話し合って、この子がどんな が過ぎてしまう事が多々ありまし はうまく勉強に集中できずに時間 事を考え何が好きで何が嫌いなの と一緒に勉強していますが、最初 私は去年から3階の子どもたち 一度勉強から離れ、様々なこ

れからも楽しみながら頑張ってい

きたいと思います。

上平

がんばんねん」と張り切っている リルやるから出して」と言われ らいいなと思い、子どもたちとこ もたちの将来に少しでも役立てた 子もいます。ここでの勉強が子ど 中には「医者になりたいから勉強 中できなかった男の子から、「ド すると、ある日、今までうまく集 自分のペースで勉強に取り組み、 らない時はありましたが、それで した。それからもやはり気分が乗 よう」という声が増えました。 も目に見えて子どもから「 2年目に入った現在ではみんな を理解できるように努めまし 勉強し

藤井寺市民音楽団さん

マスの慰問演奏、幼稚園、小学校つ、たそがれコンサート、クリスでは定期演奏会、街角の公園で行る事をしようと決めました。現在なにか目標を持とうという事で話なにか目標を持とうという事で話れたち市民音楽団は一九六九年



ます。への音楽教室、などなど行ってい

題とかも含めて運営は大変だろう し た。 なということです。 l١ れぞれの学園には個々に微妙な違 園を訪ねて許可を頂きました。 そ る前の若楠学園、太子学園、 れている施設への訪問を計画しま 九七〇年代子どもさんが生活さ さて、 がありました。 そして高鷲学園と四つの学 確か、この学園と一緒にな 高鷲学園との交流ですが それは建物の問 羽曳

かみやさんがいたり、おどけものはそんなには変わりません。はにでも学園の児童、生徒の皆さん

してきます。 (谷村 效央) してきます。 (谷村 效央) でにからみつきに来たりと年に1 りだす人がいたり、終わったらすりだす人がいたり、終わったらすがいたり、演奏が始まるとすぐに踊がいたり、楽器について質問魔が

お話ボランティアさん

りました。 そして、小学生のお話し会も始ま でした。そんな思いにこたえよう らませ聞き入ってくれています。 話もひとりひとりがイメー きました。今ではことばだけの素 れて子どもたちと一緒に楽しんで と大型紙芝居や手遊びなど取り入 にとっては大きなやりがいと喜び を素直に言ってくれるので私たち にぐいぐいと入り込んでくれます。 ときらきらした瞳が私たちのお話 いっぱいに子どもたちの元気な声 年近くなるかもしれません。 自分の発見や思い、リクエスト 高鷲学園でのお話会はたぶん十 こどもたちは、 人数が少ない時もあり · ジを膨 部屋



だき、 紙芝居、 毎回入口で待ってくれています。 ルギーを一緒に感じています。こ 緒に楽しんでいきたいと思います。 に答え、 れからも満面の子どもたちの笑顔 「お茶会」として参加させていた もあり、高鷲こどもまつりにも ます。特に紙芝居が大好きで、 「紙芝居のおばちゃん」と呼んで、 (お話ボランティアはびきの 高鷲学園は地域に開かれた場で 自分なりに楽しんでくれてい ダイナミックな地域のエネ 喜んでもらえるように一 最後のクイズにいたるま

寄付金・ (2012**年9月21日~**2012**年12月27日)** 寄贈をいただいた方

ご支援に心から感謝します。 敬称略)

寄付金

歳末助け合い運動配分金 (羽曳野市社協) T・M (大阪市) 道明寺天満宮 丁 (羽曳野市) 匿名者(藤井寺市) N・M (大阪市

㈱アジェパンコスメジャパン (シャンプー等) サンタ (菓子) ワールドメイト (玩具セット) 松原青年会議所有志の会 (菓子) 羽曳野市長 国際ソロプチミスト大阪 ㈱サンフレーバー (ケーキ) 尼丁正寄 (野菜類 売組合(みかん) 大阪レッグニット(靴下) 多田製菓 (ベビーカステラ) 大阪本場青果卸 会・三田村商事㈱ (ランドセル) 匿名者 (米) ㈱システム21 (菓子) イントゥコーポレーション (キャラクター商品 水明堂 (じゃんぼどら) 日本鏡餅組合 (鏡餅) ㈱チュチュアンナ (靴下) 日本出版クラブ(本) 浅田悦子 (みかん) 羽曳野市更生保護女性 浅田満 (ケーキ) みささぎ (菓子)

組合連合会青年部会 (未来っ子カーニバル) ガンバ大阪(サッカー観戦) 松原青年会議所有志の会(みかん狩りBBQ) 天理教明二分教会 (清掃奉仕) 大阪府遊技業

調理ブロック



子どもたちはとても

の日がありま 特別メニュー 昼食会という

りました。 ダ・胡麻だん ン・中華サラ まん・ラー メニュー にな ごなどの中華

冬の食べも

地を作り、551の肉まんのように具を包み蒸 好きな味という事で一風変わったカレーまんを げられた肉まんの声があがり、子どもたちが大 ても大好評でした。 挑戦する事になりました。 試行錯誤しながら生 のの定番といえば、ふわふわあつあつに蒸しあ の声が上がりました。 しあげると2倍に大きく膨らみ、 出来あがった料理は、 調理場に歓喜

(調理ブロック 皆川 恵子)

理を食べてもらいたいです。

これからも、子どもたちに愛情たっぷりの料

o 後援会の

当園では あいにく、当日は雨で みかん狩りから海遊館 つどいに参加しました。

初めての後援会の

今回は、 すことができました。 忙しい日々を忘れ、ゆっ くりとした時間を過ご 喜んでおり、私たちも に変更になりました。

事で後援会の輪が広がっ 今後も集いを開催する ていけばと思います。

入会もよろしくお願いします。

(2階ブロック 田中 大司)

に小学生12名が出場しまし 羽曳野市民マラソン大会

泥のしぶきをものともせず、 ションはとても悪い中、 をしていました。 帰りはみんな泥だらけでしたが、 (3階ブロック そして当日も雪の舞う中、 前日からの雪でコンディ 全員完走しました。 とても良い 北見 可奈)